

Giat Anev Polsek Caringin Bahas Kinerja dan Kekompakan Anggota

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 13, 2023 - 16:47



Giat Anev Polsek Caringin Bahas Kinerja dan Kekompakan Anggota

SUKABUMI - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., memimpin giat Analisa & Evaluasi (Anev) guna membahas kinerja dan kekompakan anggota Polsek Caringin. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya meningkatkan efektivitas pelayanan kepolisian dan memastikan keberhasilan tugas di wilayah hukum Polsek Caringin. Kamis (13/07/2023).

Dalam Anev tersebut, Kapolsek Caringin secara langsung mengumpulkan seluruh anggota Polsek Caringin untuk mengadakan evaluasi kinerja. Kegiatan ini bertujuan untuk melihat pencapaian target, mengidentifikasi potensi perbaikan, dan memperkuat kekompakan antara anggota dalam menjalankan tugas kepolisian.

Dalam penyampaian arahnya, Kapolsek Caringin menekankan pentingnya

kerja tim dan kerjasama antaranggota dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi. "Kekompakan dan soliditas antaranggota Polsek Caringin sangat diperlukan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian. Mari kita jalin kerja sama yang baik, berkomunikasi dengan baik, dan saling mendukung satu sama lain," ujar Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek Caringin juga menyoroti capaian kinerja anggota dalam penegakan hukum, pencegahan kejahatan, dan pelayanan masyarakat. Evaluasi dilakukan untuk mengidentifikasi potensi perbaikan dan memberikan masukan kepada anggota agar dapat terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

"Anev ini merupakan momen penting bagi kita untuk mengintrospeksi diri, memperbaiki kekurangan, dan memperkuat kelebihan. Mari kita terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan sikap profesional, responsif, dan bertanggung jawab," lanjut Kapolsek.

Seluruh anggota Polsek Caringin menyambut positif giat Anev ini sebagai wadah untuk saling berbagi pengalaman, belajar dari keberhasilan, dan memperbaiki kekurangan. Mereka menyatakan komitmennya untuk terus meningkatkan kinerja dan menjaga kekompakan antaranggota.

Giat Analisa & Evaluasi (Anev) kinerja dan kekompakan anggota Polsek Caringin merupakan bagian dari upaya terus menerus dalam meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Kapolsek Caringin berharap melalui evaluasi ini, Polsek Caringin dapat semakin efektif dalam menjalankan tugas dan memberikan perlindungan serta keamanan kepada masyarakat Kabupaten Sukabumi.